

Zuhause oder unterwegs: Mit der neuen BGV-App alles im Blick

• **Neuer kostenloser Service bietet jede Menge Vorteile und Informationen rund um das Thema Sicherheit • Rechtsberatung telefonisch oder online möglich / Viele Menschen kommunizieren heute mobil mit ihren Smartphones via benutzerfreundlicher internetunterstützter Applikationen.**

Ab sofort können auch Kunden der Unternehmensgruppe BGV / Badische Versicherungen mit der neuen BGV-App noch unkomplizierter und schneller Kontakt mit ihren Versicherungsexperten aufnehmen.

Die neue Applikation ist eine Inhouseentwicklung und wird im App-Store und Google PlayStore angeboten. Kernstück der App eine integrierte Rechtsberatung, die sowohl telefonisch als auch online durch einen externen Dienstleister erfolgt.

„Die App ist für alle, die von zu Hause oder unterwegs unkompliziert mit uns in den Dialog gehen wollen“, so Roland Fahrner, Mitglied im Vorstand der Badischen Rechtsschutzversicherung. Egal ob unsere Kunden eine Rechtsberatung benötigen, auf der Suche nach einem passenden Anwalt in ihrer Nähe sind oder einen Schaden melden möchten: Die App bietet dem User wenigen Klicks jede Menge Vorteile und Informationen rund um das Thema Sicherheit. Kunden können sich mit ihrem Kundenportal-Login, jederzeit und überall mit ihrem Profil verbinden. Weitere hilfreiche Features die auch Interessenten kostenlos nutzen können sind der unkomplizierte Bußgeld- oder Prozesskostenrechner.. Falls ein direkter Kontakt benötigt wird, ist man mit der Beratersuche schnell mit einem persönlichen Ansprechpartner in der Nähe verbunden.

Pressekontakt:

Hans-Christian Schmidt
Telefon: 0721 / 660 - 4614
Fax: 0721 / 660 - 19 4614
E-Mail: schmidt.hans-christian@bgv.de

Unternehmen

BGV Badische Versicherungen
Durlacher Allee 56
76004 Karlsruhe

Internet: www.bgv.de

Über BGV Badische Versicherungen

Die Versicherungsgruppe BGV / Badische Versicherungen mit Sitz in Karlsruhe bietet umfassenden Versicherungsschutz für Privat- und Firmenkunden aus ganz Deutschland. Der 1923 gegründete Badische Gemeinde-Versicherungs-Verband (BGV) ist als Spezialversicherer für Kommunen Marktführer in Baden. Für Privat- und Firmenkunden bietet die Gruppe Sach-, Unfall-, Haftpflicht-, Kfz- und Rechtsschutzversicherungen sowie in Zusammenarbeit mit starken Kooperationspartnern auch individuelle Lösungen für die Bereiche Altersvorsorge, Finanzdienstleistung und Krankenversicherung an.

Das Unternehmen beschäftigt über 700 Mitarbeiter und 30 Auszubildende. Mit einem Beitragsvolumen von über 300 Mio. Euro und mehr als 1,6 Mio. Verträgen zählt der BGV zu den größten Versicherern in Baden. Die BGV-Kundencenter Heidelberg, Mosbach, Mannheim, Karlsruhe, Offenburg, Freiburg und Konstanz sind nach der internationalen Norm für Qualitätsmanagement ISO 9001 zertifiziert. Zur Unternehmensgruppe gehören die Tochterunternehmen BGV-Versicherung AG, Badische Allgemeine Versicherung AG und Badische Rechtsschutzversicherung AG. Für seine strategisch angelegte und familienbewusste Personalpolitik wurde der BGV 2015 mit dem Siegel „audit berufundfamilie“ ausgezeichnet.